

# NOTICIAS ESPACIALES 51. ¿QUÉ PASA CON LOS TAYGETANOS, MI CANAL DE YOUTUBE Y YO?

Published 17 November 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aun así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Estoy escribiendo esto en la mañana del 15 de noviembre de 2024. Antes de continuar, no haré más videos sobre lo que me aflige, a menos que tengan un contexto más útil dentro, como es el caso de este porque, como podrán ver a continuación, lo que está sucediendo con mi grupo y conmigo está lejos de ser algo normal. Es extraño, inusual e incluso perverso. Tengo muchos más temas interesantes para compartir con ustedes. Sin embargo, siento que les debo una explicación sobre lo que está sucediendo aquí arriba.

Si se han dado cuenta, no he estado escribiendo ningún texto nuevo para videos en la última semana aproximadamente. Subí un video de la versión completa que incluye las tres partes de mi experiencia ceremonial Urmah, y mis amigos de CIC me han estado ayudando a subir videos antiguos rehechos con temas que pueden ser importantes para que los vean nuevamente o para los nuevos suscriptores.

Entonces, ¿qué me está pasando? En resumen: he estado terriblemente enferma. Sí, sí, los Urmah de alguna manera me limpiaron astralmente de mi horrible diabetes tipo 1, pero justo después, y quiero decir inmediatamente después, comencé a sufrir una enfermedad tras otra, enfermedades más normales.

Primero me contagié de una infección pulmonar después de tener la desgracia de respirar esporas. Y Tina, DK y la pequeña Yazhi también enfermaron terriblemente con ellas. Caí con una gripe muy grave que todavía es un poco dudosa, porque sus síntomas se confunden con los de la infección pulmonar, pero sé que la gripe es real porque todavía afecta a varios miembros de la tripulación aquí. Gripe que los chicos que bajan a la Tierra a buscar suministros importaron.

Entre la infección pulmonar y la posible gripe, tuve mucha fiebre y un estado de malestar muy fuerte que ya dura más de un mes, incluida una tos horrible. Y luego, simultáneamente, también enfermé con una especie de infección estomacal grave que aún no he superado. Ahora estoy mejor de la tos, pero hace unos días me paralizaba. Me resulta imposible concentrarme mientras escribo si estoy tosiendo y dando vueltas todo el tiempo. Con una tos así también es bastante imposible tener buenos pensamientos para compartir, conectar puntos con resultados interesantes o tener reflexiones filosóficas profundas para compartir. Con mi problema de diabetes, todavía podía escribir con tubos intravenosos colgando de mi brazo, pero con una tos debilitante y fiebre es imposible escribir nada que tenga algún contenido significativo.

Además, escribir es algo que disfruto, y hacerlo en esas condiciones se convirtió casi en una tortura. Tantas enfermedades que me atacan una tras otra, y a veces incluso superponiéndose, está lejos de ser algo normal. Quiero decir, cualquiera puede verlo. Parece que alguien quiere que esté fuera de combate de forma permanente ya que,

para mí, esto es una especie de ataque ritual etérico que incluye brujería.

Insisto en que este aluvión de enfermedades, algunas de las cuales también están afectando a otros miembros de la tripulación en un grado u otro, no es nada normal. Es un ataque sistemático y bien organizado contra mi grupo y contra mí. Algunos de mis amigos aquí me aconsejaron que no compartiera todo esto públicamente, principalmente por el principio que dice: "Nunca dejes que tus enemigos te vean sangrar".

Sin embargo, como este tipo de ataques espirituales no solo nos suceden aquí, sino que también les suceden a todos ustedes allá abajo, vi esto como una oportunidad para darles un ejemplo de este tipo de ataques que detallaré en profundidad en un próximo video sobre el tema.

Las cosas aquí están de la siguiente manera. Athena, Tina, aparentemente está casi superando la infección pulmonar, pero ahora está sufriendo la misma infección estomacal que está afligiendo a muchos de nosotros aquí. La pequeña Yazhi se siente un poco mejor, pero todavía tiene una tos horrible. Senetre, la doctora de esta nave, afirma que sus pulmones siguen infectados por el hongo, por lo que aún no está fuera de peligro.

Yazhi todavía debe recibir asistencia de oxígeno extra la mayor parte del tiempo ya que tiene mucha dificultad para respirar. Ha perdido mucho peso y se siente muy débil. Pasa la mayor parte del tiempo en la enfermería o en su habitación acurrucada en su cama. No tiene energía para nada más. El otro día la vi jugar un poco, pero luego terminó agotada. Esta es, de lejos, la peor vez que ha enfermado.

DK también está muy enfermo con las mismas múltiples cosas que me afligen. Cuando parece que está superando una aflicción, aparece otra nueva, como en mi caso. Se niega a ser tratado para superar la enfermedad, es lo que él quiere, pero esa actitud está haciendo que todo dure mucho más de lo que debería.

En cuanto a mí, finalmente me estoy recuperando de mi horrible tos paralizante, y lo digo en serio. Antes tosía todo el tiempo, incluso por la noche, no me dejaba dormir y me dolía mucho. Pero ahora tengo una fuerte infección de estómago que me produce fuertes dolores abdominales que debo soportar, y los tengo incluso ahora mientras escribo estas palabras. Pero quiero creer que estaré mucho más saludable después de que pase por esta última dolencia. Ahora mismo no puedo ni subir un nivel de escalera sin quedarme sin aliento.

Estoy segura de que muchos de ustedes han notado lo mismo que yo, la medicina de Taygeta no está siendo eficiente y no parece muy avanzada al enfrentar estos problemas a pesar de los esfuerzos de las tres doctoras de esta nave. Pero, como dicen, no tenemos anticuerpos para estas enfermedades que son importadas de la Tierra, y es por eso que estamos teniendo tantos problemas. Definitivamente pediré ayuda a los Urmah esta vez para averiguar qué diablos está pasando aquí y quién nos está haciendo esto.

Como mensaje final sobre el tema enfermedades, quiero dejar constancia que, lo que sea que nos lancen de ahora en adelante, la enfermedad que sea, el ataque que sea, a cualquier miembro de nuestra tripulación, hago responsable directa e indiscutiblemente a la Federación Galáctica. Y que cualquier ataque futuro solo es reflejo de su propia cobardía, ya que no tienen el valor de salir abiertamente o

directamente a atacarnos, porque saben perfectamente que contra la flota Taygeteana y Urmah ellos no son dignos adversarios. Y con lo que dije anteriormente sobre la gripe, no estoy validando de ninguna manera la existencia de los virus tal y como los describen en la Tierra.

Por último, para este video quiero agradecerles a todos por su paciencia. Abordaré nuevos temas tan pronto como me sienta mejor. Y también quiero agradecerles a todos los que han donado a este canal, y especialmente a aquellos de ustedes que lo han hecho repetidamente, ya que son literalmente los patrocinadores de mi canal. Muchas gracias. Ustedes son el sustento de mi canal, así como del resto de personas en esta nave que dependen de mi trabajo. Y especialmente ustedes son un sustento para mí y quienes hacen posible que permanezca en YouTube, más aún porque este canal está teniendo shadowban, o un ocultamiento, por parte de YouTube. Apenas crecen suscriptores, y el número de visitas sigue siendo el mismo que hace más de un año. Por lo tanto, las ganancias están igualmente restringidas. Volveré con información interesante lo antes posible, con suerte en los próximos videos y siguientes.

Gracias de nuevo. Los amo a todos. Esto es todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa